
 

 
                                      F S E   Regione Siciliana M.I.  E C D L 

Istituto di Istruzione Secondaria Superiore “Salvatore Pugliatti” – Taormina 

Codice Meccanografico:  

MEIS03300G 

Codice Fiscale: 87002140835 Codice Univoco Ufficio 

UFLCGL 

 

VERBALE DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DEL 20/12/2021 

N° 4 
L’anno duemilaventuno, il giorno venti del mese di dicembre, alle ore 15.30, si riunisce il Collegio 
dei Docenti convocato dal D.S., con modalità “on line” in videoconferenza attraverso l’utilizzo 
della piattaforma Google Meet per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Ratifica esiti scrutini 1˚trimestre; 

3. Varie ed eventuali. 

 
Presiede il D.S. prof. Luigi Napoli, verbalizza la prof.ssa Graziella Cacciola in qualità di segretaria. 
 
Risultano assenti proff.: Aicolino D., Allone G., Altadonna P., Barresi D., Biondo C., Cannavò M., 
Chisari C., Ciatto D., Cucinotta C. Currenti C., D’Agostino S., Di Leo G., Fazio V., Gregorio D., 
Hamburger S., Laudani S., Leotta M., Magazzù G., Molinè A., Morina S., Muscarà A., Muscolino 
M.C., Nicosia E.,Nipo M. C:, Nista A., Orlando S., Parisi M., Raciti M., Raffa C., Saccoccio M.C., 
Scibilia V., Scionti M., Sturiale M., Tavilla R., Vitale G. 
 
1° punto all’o.d.g: lettura ed approvazione verbale seduta precedenteinviato via mail a tutti i 
docenti. 
 
Il Dirigente passa all’approvazione del verbale della seduta precedente pubblicato sul sito della 
scuola che il Collegio approva all’unanimità con l’astensione degli assenti in quella seduta. 
 
Si passa al 2° punto all’o.d.g:Ratifica esiti scrutini 1˚trimestre; 

Il Dirigente chiede alle proff. D’Angelo e Rodella, di relazionare in merito agli esiti degli scrutini. 
Le F.S.informano il Collegio che dai risultati della raccolta dati si evince un dato insufficiente 
soprattutto nelle prime classi dei professionali, nelle materie scientifiche e di indirizzo.  
Il Dirigente invita tutti i docenti ad utilizzare una metodologia che preveda il recupero durante 
tutto l’arco dell’anno scolastico. 
La prof.ssa Famulari nel suo intervento fa presente che gli studenti hanno lavorato per quasi due 
anni in DAD, una metodologia che ha un po' disabituato gli studenti allo studio e, pertanto, 
dovremmo cercare di aiutarli il più possibile in classe nel corso delle attività proposte. 
La prof.ssa Rodella invita i colleghi a partire dai bisogni degli alunni poiché molti provengono da 
famiglie che non riescono a seguire i loro figli nel corso dello svolgimento dei compiti e per tale 
motivo dovremmo cercare metodologie e strategie sempre più personalizzate. 
La prof.ssa Trimarchi Carmela chiede alle funzioni strumentali un dettaglio delle materie con i 
risultati più insufficiente e la prof.ssa D’Angelo riferisce che i grafici saranno pubblicati sul sito. 



I proff.: Impellizzeri e Vinci fanno presente che gli studenti, oggi, hanno altri stimoli e diversi stili 
di apprendimento in quanto la scuola non è più l’unica agenzia educativa. 
 
Il Dirigente auspica che si possa lavorare per livelli di apprendimento con la metodologia delle 
classi aperte che non abbiamo più potuto organizzare a causa dell’emergenza Covid-19 e propone  
sulla base dei risultati del primo trimestre si sospendere temporaneamente laprogrammazione e 
attuare una pausa didattica bisettimanale per il rinforzo degli apprendimenti con attività di 
recupero e consolidamento di quanto svolto e non compreso ed interiorizzato dagli alunni 
relativamente a ciascuna materia a partire dal 10 gennaio p.v. 
Inoltre, chiede ai gruppi dei dipartimenti di individuare adeguate ed efficaci strategie e 
metodologie per migliorare i livelli di apprendimento degli studenti e permettere a tutti il 
successo formativo. 
Il Collegio approva all’unanimità. 
 
Si passa al 3° punto all’o.d.g: Varie ed eventuali; 

Il Dirigente invita i docenti Cicciò Paolo, Manfreda Domenico, Palella Giovanni, Pugliatti 
Francesca e SpadaroVera a voler ricevere ancora una volta un ringraziamento da parte del collegio 
che viene rivolto dai proff.: Miuccio Carmelo, Spadaro Concita e Villari Giuseppe e un pensiero 
che esprime la nostra gratitudine per il lavoro svolto a servizio dell’Istituzione scolastica. 
Il Collegio ne prende atto. 
 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle 16,30. 
 
Taormina 20/12/2021 
 
         La segretaria 
Prof.ssa Graziella Cacciola                                                                          Il Dirigente Scolastico  
                                                                                                                               Prof. Luigi Napoli 


